

*English below*

Offre d'emploi – Bar Attendant (Préposé(e) au bar)

Lieu : Chicken Chef – Lorette, Manitoba

Type de poste : Temps partiel / Temps plein (à discuter)

Horaire : Quart de jour, de soir et de fin de semaine

Date de début : Dès que possible

À propos de nous :

Fondé en 1978, Chicken Chef est l'une des chaînes de restaurants familiaux à la croissance la plus rapide de l'Ouest canadien. Réputés pour notre poulet frit sous pression, nos pizzas fraîches et notre atmosphère conviviale, nous sommes fiers d'offrir un excellent service à nos clients et de contribuer activement à notre communauté.

Description du poste :

Nous recherchons un(e) Bar Attendant amical(e) et professionnel(le) pour renforcer notre équipe à Lorette. Le ou la candidat(e) idéal(e) possède une excellente attitude face au service à la clientèle, une bonne capacité d'organisation et est capable de travailler efficacement dans un environnement dynamique.

Responsabilités :

- Préparer et servir des boissons alcoolisées et non alcoolisées selon les normes établies
- Accueillir les clients au bar et prendre leurs commandes de manière efficace
- S'assurer que le bar est propre, organisé et bien approvisionné en tout temps
- Gérer les transactions financières avec précision
- Vérifier l'âge des clients conformément à la réglementation provinciale
- Collaborer avec l'équipe de service et de cuisine pour offrir une expérience client exceptionnelle
- Respecter les normes d'hygiène et de sécurité alimentaire

Exigences :

- Expérience dans un poste similaire (un atout)
- Connaissance de base des techniques de service de bar
- Certificat de Serve It Safe ou Smart Choices (ou volonté de l'obtenir rapidement)
- Excellentes compétences en communication et en service à la clientèle
- Capacité à travailler efficacement sous pression
- Présentation soignée, ponctualité et attitude professionnelle
- Flexibilité pour travailler en rotation avec des horaires alternés, y compris les fins de semaine

Ce que nous offrons :

- Environnement de travail convivial et dynamique
- Rabais sur les repas pour le personnel
- Salaire horaire compétitif + pourboires
- Horaire flexible adapté à votre emploi du temps
- Opportunités de formation et de croissance professionnelle

Comment postuler :

Envoyez votre CV à [byala@cdem](mailto:byala@cdem) au plus tard le 09 mai 2025 à 12h.

## Job Posting – Bar Attendant

Location: Chicken Chef – Lorette, Manitoba

Position Type: Part-time / Full-time (to be discussed)

Schedule: Day, evening, and weekend shifts

Start Date: As soon as possible

### About Us:

Founded in 1978, Chicken Chef is one of the fastest-growing family restaurant chains in Western Canada. Known for our pressure-fried chicken, fresh dough pizzas, and welcoming community spirit, we take pride in serving delicious food and creating memorable customer experiences.

### Job Description:

We are currently looking for a friendly and professional Bar Attendant to join our team in Lorette. The ideal candidate has a positive attitude towards customer service, is well-organized, and thrives in a fast-paced environment.

### Responsibilities:

- Prepare and serve alcoholic and non-alcoholic beverages according to established recipes and standards
- Greet customers at the bar and take their orders efficiently
- Ensure the bar is clean, organized, and fully stocked at all times
- Accurately handle cash and credit transactions
- Check customer IDs to verify legal drinking age in compliance with provincial regulations
- Collaborate with service and kitchen staff to deliver an exceptional customer experience
- Follow all hygiene and food safety protocols

Requirements:

- Previous bar or restaurant experience (an asset)
- Basic knowledge of bartending techniques
- Serve It Safe or Smart Choices certification (or willingness to obtain)
- Strong communication and customer service skills
- Ability to work efficiently under pressure
- Neat appearance, punctuality, and a professional attitude
- Flexibility to work various shifts, including weekends

What We Offer:

- Friendly and dynamic work environment
- Staff meal discounts
- Competitive hourly wage plus tips
- Flexible scheduling
- Training and professional development opportunities

How to Apply:

Send your resume to [byala@cdem.com](mailto:byala@cdem.com) no later than May 9, 2025, at 12:00 PM.